

News

14ème séance ordinaire:

Lors de sa séance du 25 avril 2018, le Sénat a traité différents objets.

- 1) Il a adopté les statuts du Centre pour le développement de tests et le diagnostic (CTD)
- 2) Il a pris connaissance des rapports annuels de la Commission de recours de l'Université 2017 et d'Uni Social 2016-2017
- 3) Il a réélu Mme Astrid Epiney comme rectrice pour la période de fonction du 1^{er} février 2019 au 31 janvier 2014.
- 4) Il a adopté les comptes 2017 de l'Université.
- 5) Il a été informé du concept de marketing à l'Université.
- 6) Il a été informé des effets régionaux de l'Université de Fribourg à l'année 2015, présentés par M. Roland Scherer de l'Institut pour Management systémique et Public Governance, Université de St-Gall.
- 7) Il a pris acte du papier d'actionuni et a été informé par M. Florian Lippke, sénateur, concernant les actions des collaboratrices et collaborateurs scientifiques.
- 8) Il a pris connaissance de la situation actuelle dans le domaine de la politique universitaire suisse par Mme Barbara Vauthey de la DICS.
- 9) Il a pris connaissance des activités récentes de l'Alma mater friburgensis par Mme la rectrice, Astrid Epiney.
- 10) Il a remercié les sénateurs démissionnaires, M. Vacher et M. Lippke.
- 11) Mme Epiney a remercié chaleureusement M. Didier Castella, président sortant, qui est élu au Conseil d'Etat.

14. ordentliche Sitzung:

Während seiner Sitzung vom 25. April 2018 hat der Senat die folgenden Themen behandelt:

- 1) Er hat die Statuten des Zentrums für Entwicklung und Diagnostik (ZTD) angenommen.
- 2) Er hat die Jahresberichte der internen Rekurskommission 2017 und des Uni Social von 2017 zur Kenntnis genommen.
- 3) Er hat Frau Astrid Epiney zur Rektorin für die Amtszeit vom 1. Februar 2019 bis 31. Januar 2014 wiedergewählt.
- 4) Er hat die Jahresrechnung der Universität 2017 angenommen.
- 5) Er wurde über das Marketingkonzept an der Universität informiert.
- 6) Er wurde über die Regionalen Effekte der Universität Freiburg im Jahre 2015 durch Dr. Roland Scherer, Institut für Systemisches Management und Public Governance, Universität St. Gallen, informiert.
- 7) Er hat das Positionspapier der actionuni bekommen und wurde von Senator Florian Lippke über die Aktivitäten der Wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter informiert.
- 8) Er wurde über die aktuellen Entwicklungen im Bereich der politischen Universitätslandschaft durch Frau Barbara Vauthey, Erziehungsdirektion, informiert.
- 9) Er wurde über die aktuellen Aktivitäten der Alma mater friburgensis durch die Rektorin Astrid Epiney informiert.
- 10) Er hat die zurücktretenden Senatoren, Herr Vacher und Herr Lippke verabschiedet.
- 11) Frau Epiney hat den zurücktretenden Präsidenten Didier Castella, der in den Regierungsrat gewählt wurde, herzlichst verdankt und verabschiedet.